

Grupos solidarios en Canadá piden fin del bloqueo a Cuba



Ottawa, 18 feb (RHC) Grupos solidarios con Cuba, demandan desde varias urbes de Canadá la eliminación del bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra la isla caribeña.

En la red social Twitter, resaltan fotografías de asociaciones y activistas que generan mucha información sobre el tema, como #NoMasBloqueo, #SomosCuba y #CubaEsSalud, y muestran los acontecimientos en Ottawa, la capital, en Montreal y en Vancouver.

Igualmente, piden también el cese de las injerencias de la Casa Blanca en los asuntos internos de Cuba y la abolición de la ley extraterritorial Helms Burton.

De igual modo se activó La Tabla de concertación Quebec-Cuba, otro de los grupos de solidaridad con nuestro país que cada mes exigen el levantamiento del bloqueo.

Los grupos solidarios canadienses, comenzaron su activismo con la nación cubana primero con las exigencias por el regreso, ya efectivo, de cinco antiterroristas cubanos apresados en Estados Unidos por su lucha para evitar las acciones violentas promovidas desde Washington contra la isla. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214745-grupos-solidarios-en-canada-piden-fin-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba